
Pourquoi avez-vous choisi ce métier ?
Pour être proche des gens et leur apporter 
mon aide. Mais également grâce à une 
opportunité lors d’un stage de découverte.  

Quelles sont vos conditions de travail à 
l’hôpital ?
J’ai la chance d’avoir actuellement des horaires 
stables. Avant je faisais des gardes et des 
horaires en décalé. Maintenant je fais 7h30-
15h30 tous les jours. Cela est confortable. Je 

Entretien avec 
Isabelle DAYDÉ, aide-soignante

Après une école hôtelière, Isabelle Daydé est devenue aide-soignante 
en salle de réveil à l’hôpital de Castres, et ce, depuis une vingtaine 
d’années. À 56 ans, cette mère de deux filles s’épanouit dans son travail 
malgré des conditions difficiles.
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Salle de 
réveil 

suis dans un service de réveil qui ne manque 
pas de personnel, mais ce personnel change 
beaucoup. Les moyens mis à disposition me 
semblent à moyen constant dans le service 
où je suis.

Qu’est-ce qui vous plait dans votre métier ?
Le contact avec les gens. L’univers médical 
est un monde qui me passionne. La 
reconnaissance des personnes dont je me 
suis occupée et qui me remercient.

J’aime être proche 
des gens et leur 
apporter mon aide.

‘‘
’’

J’aime être proche des gens et leur apporter mon aide MÉTIER
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